

GALA

MANOS DE AGUA

Dimensions

Concordia



Dimensions est une œuvre performative qui plonge les spectateurs au cœur de la nature à travers une performance audiovisuelle immersive au croisement de l'art visuel, de la musique mixte (électronique et acoustique), de la science et de la lutherie expérimentale interactive. Sur scène, deux artistes interprètes se livrent à un dialogue musical et visuel en fusion totale avec la nature, accompagnés d'un troisième protagoniste, un microscope, qui devient une véritable force créatrice. Ce microscope, outre ses transformations physiques qui lui permettent d'être autonome dans ses mouvements, capture des éléments microscopiques et des microorganismes, contribuant ainsi à la composition visuelle.

Manos de Agua est un duo composé de l'artiste chilien Cristo Riffo et de l'artiste latino-qubécois Diego Bermudez Chamberland.

Dimensions is a performative work that immerses spectators in the essence of nature. Through an audiovisual performance blending visual art, mixed music (electronic and acoustic), science, and interactive experimental lutherie, two artists engage in a dynamic dialogue with nature. A microscope, transforming physically to enable autonomous movement, becomes a creative force in its own right, capturing microscopic elements and microorganisms that contribute to the visual composition.

Manos de Agua is a duo featuring Chilean artist Cristo Riffo and Latino-Québécois artist Diego Bermudez Chamberland.

PERFORMANCE À 18 H 00

PERFORMANCE AT 6:00 PM